
Superficie 141 m²

Référence VBE220011

Prix 2 240 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Cette  magnifique  villa  d'environ  141  m²  sera  livrée  à  l'été  2024.Elle  disposera  de

deux niveaux, conçue avec des matériaux de haute qualité pour créer une maison

moderne et spacieuse.Le rez-de-chaussée se compose d'un hall  d'entrée, d' une

vaste salle de réception avec une cuisine américaine et une chambre d'hôtes avec

salle  de  douches.Au  niveau  supérieur,  il  y  a  deux  autres  chambres  avec  salle  de

douches et une terrasse privée d'environ 11 m² avec une vue panoramique sur les

collines environnantes.Un superbe terrain d'environ 674 m² avec piscine et garage

complètent cette propriété.DPE ...

The  magnificent  villa  of  approximately  141  sq  M  is  currently  under  construction,

with delivery expected in the summer of 2024. Upon completion, the property will

feature  spacious,  modern  accommodation  arranged  over  two  levels,  featuring

made with  high quality  materials.  The ground floor  consists  of  an entrance hall,  a

generous  reception  room  with  open-plan  kitchen,  a  guest  bedroom  and  shower

room.  The upper  level  includes two further  bedrooms with  en shower  rooms and

private  terraces  of  approximately  30  sq  M  offering  panoramic  views  over  the

surrounding hills. Stunning grounds of around 674 ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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